

Les amis de l'église Saint-Martin-Au-Val de Chartres pour la première fois au salon des associations !

En avril dernier, quelques semaines après la publication au Journal Officiel des statuts de notre association, nous avons déposé un dossier de candidature auprès de la ville de Chartres pour participer au salon des associations des 6 et 7 septembre 2025.



Après examen par une commission, notre association a été retenue.

Notre bureau a travaillé d'arrache-pied pour assurer la préparation matérielle de cet évènement.

C'est ainsi que, partant d'une feuille blanche, nous avons tout d'abord constitué une base documentaire abondante auprès de nos amis de l'archéologie, de Chartres.TV et de madame Huguette Baroche.

Ces documents photographiques et articles de presse enfin recueillis nous ont permis d'élaborer différents supports visuels concernant notre église et l'association. Nous avons également reçu le concours précieux de madame Juliette Clément du Service d'Archéologie d'Eure et Loir qui nous a écrit un document retracant l'histoire de l'église au travers les siècles.

Le premier week-end de septembre arrivé, aidés par une météo clémence, soutenus par des adhérents portés volontaires pour en assurer l'accueil et enthousiastes, nous avons pu proposer aux chartrains un stand tout à fait convenable sur la butte des Charbonniers.



De nombreuses personnes se sont arrêtées pour découvrir notre association et le patrimoine que constitue l'église ; certaines originaires du quartier Saint-Brice ont fait part de leurs souvenirs, non sans une pointe de nostalgie palpable, évoquant parfois tel ou tel évènement familial ou culturel : un baptême, un mariage, un Noël, un concert de harpes... preuve s'il en est que notre église autre un lieu de culte est aussi un patrimoine vivant, un lieu d'échange, de vie, terreau d'une mémoire collective si importante pour la transmission entre les générations.

Nombreux sont ceux qui ont marqué un vif intérêt pour la réouverture de l'église et une quinzaine nous ont spontanément accordé leur confiance en rejoignant notre association.

Tous nos remerciements vont au service événementiel de la ville, à tous ceux qui nous ont aidé pour la préparation matérielle précédemment cités et à... nos nouveaux adhérents rencontrés à cette occasion !

J-Pierre Napolitano